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INDUSTRIEKAUFMANN (m/w/d)

MECHATRONIKER (m/w/d)

MASCHINEN- UND ANLAGENFÜHRER (m/w/d)

FACHINFORMATIKER SYSTEMINTEGRATION (m/w/d)

Ein Fundament schaffen. Neues lernen. Und mit Erfahrung weiterkommen. Das ist FEIN. 
Wir, die C. & E. Fein GmbH, suchen Auszubildende (m/w/d) für das Ausbildungsjahr 2025

UNSER ANGEBOT
+ 35 Stunden pro Woche
+ 30 Tage Urlaub pro Kalenderjahr
+ Gleitzeit und Kernarbeitszeit
+ Qualifizierte Ausbilder und ein 

junges Team

GESTALTE MIT UNS DIE ZUKUNFT VON FEIN!
Wir freuen uns über Deine Bewerbung unter: www.fein.de/jobs
Unsere Personalabteilung beantwortet gerne alle Fragen: 
07173 183-673. FEIN.DE

Wir gehen neue Wege – Du auch? 
Seit über 150 Jahren treiben uns die 
Entwicklung, Herstellung und Ver-
marktung von Elektrowerkzeugen 
in Spitzenqualität wie einen Hoch-
leistungsmotor an. Werde Teil unseres 
international agierenden Familien-
unternehmens. 

INTERVIEW MIT CLAUDIA PRUSIK, ARBEITSAGENTURVORSITZENDE
Viele wollen Youtuber wer-
den… Wenn Sie Youtube-
rin/Influencerin wären, 
was wäre Ihr Thema? 

Ich würde Jugendlichen 
die Welt der Berufe nä-
herbringen – warum das 
Thema wechseln? Jungen 
Menschen, die ihren ersten 
Schritt in die Arbeitswelt 
machen müssen, dabei zu 

helfen, sich zwischen hun-
derten Berufen und tau-
senden Studiengängen zu 
orientieren - das wäre mein 
Thema!

Warum legen Sie Jugend-
lichen ans Herz, eine Aus-
bildung zu machen?

Ich lege ihnen eine Ausbil-
dung und/oder ein Studium 

ans Herz. Eine Ausbildung 
ist ebenso wie ein Studium 
ein wichtiger Grundstein 
für das weitere Berufsleben. 
Beide bilden eine sehr gute 
Basis für all die verschiede-
nen Möglichkeiten in unse-
rer Arbeitswelt – diese ist 
so vielfältig und sie wandelt 
sich rasant – lebenslanges 
Lernen ist da unumgäng-
lich. Mit einer soliden Basis 

ist man da mehr als gut ge-
wappnet für die Herausfor-
derungen des Berufslebens.

Welche Perspektiven ha-
ben junge Menschen auf 
der Ostalb? 

Wir haben tolle Unterneh-
men (große, mittlere und 
kleine), die mit innovativen 
Ideen den Herausforderun-

gen der Arbeitswelt begeg-
nen und Zukunft gestalten 
wollen. Dafür brauchen sie 
die jungen Menschen, die 
aktuell und in den kommen-
den Jahren ihre Schulzeit 
beenden. Sie haben mehr 
denn je die Chance, ihre be-
ruflichen Vorstellungen zu 
realisieren! Das Spektrum 
an Möglichkeiten ist nahezu 
unbegrenzt!

Wenn Sie Youtuber/Influ-
encer wären, was wäre Ihr 
Thema? 
Meine Themen sind die Kom-
munalpolitik und die Stadt 
Aalen. Und eigentlich bin ich 
schon ein bisschen als Influ-
encer unterwegs. Ich berichte 
in den sozialen Medien über 
meinen Beruf, was in der Stadt 
Aalen passiert, was sich verän-
dert und welche Projekte wir 
angehen.

Warum legen Sie Jugendli-
chen ans Herz, eine Ausbil-
dung zu machen? 
Eine gute Ausbildung oder ein 
Studium ist das Fundament für 
ein erfolgreiches Berufsleben. 
Bei einer Ausbildung oder ei-
nem Studium werden wichtige 
Fähigkeiten erlernt, die einen 
selbst weiterbringen und die 
bei Arbeitgebern und Arbeit-
geberinnen gefragt sind. Wich-
tig für alle Jugendlichen ist zu 
wissen: Du wirst gebraucht. 
Die Arbeitgeber und Arbeitge-
berinnen hier im Ostalbkreis 
suchen engagierte Fachkräfte.

Welche Perspektiven haben 
Jugendliche auf der Ostalb? 
Der Ostalbkreis bietet alles, 
was die beruflichen Wünsche 
von Schulabgängerinnen und 
Schulabgängern erfüllt. Hier 
gibt es Weltmarktführer und 
Hidden Champions, hier fin-
det man innovative Start-ups 
sowie soziale und kreative Tä-
tigkeiten, die engagierte Nach-
wuchskräfte suchen.
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